
2名の方から献眼を頂きました

去る6月8日、富山市の80歳代の女性より献眼していただきました。主治医の先生からの選択肢の提示によ

る提供でした。家族葬の為、事務局のみ葬儀参列いたしました。

去る6月13日、富山市の70歳代の男性より献眼していただきました。主治医の先生からの選択肢の提示によ

る提供でした。家族葬の為、事務局のみ葬儀参列いたしました。

新湊ライオンズクラブ親睦パークゴルフ
大会にて寄付金を頂きました
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去る6月6日滑川市民交流プラザにて開
催された滑川有恒ライオンズクラブ解散
式において寄付金を頂きました。
二川会長様より寄付金が伝達され森常

務理事より長年に渡るアイバンク活動に
敬意を表し感謝の言葉を述べました。

去る5月8日に富山新港元気の森公園にお
いて新湊ライオンズクラブ親睦パークゴル
フ大会を開催されました。
クラブメンバー20名の参加があり集まっ

たチャリティ募金の寄付を頂きました。
当法人の会議の場で石村正男氏（当法人の
監事）より大黒理事長に寄付金の伝達を行
いました。

第83回富山眼科集談会にてミニ発表

滑川有恒ライオンズクラブ解散
寄付金贈呈

寄附金・賛助会費・募金に関するご報告
(6/１～6/30まで)敬称略

寄付金
滑川有恒ライオンズクラブ・・100 ,000円
新湊ライオンズクラブ・・・・・38,000円
柄崎和美・・・・・・・・・・・5 ,000円
屋根慎二・・・・・・・・・・・5 ,000円
辻 美代子・・・・・・・・・・ 3 , 0 00円
吉田卓矢・・・・・・・・・・・3 ,000円
田中由美子・・・・・・・・・・3 ,000円
飯野順一・・・・・・・・・・・3 ,000円

賛助会費
となみセントラルライオンズクラブ100,000円

募金
マリエ眼科クリニック・・・・・22,159円

去る6月13日富山国際会議場にて「富山
県における2019.2020年度献眼実績報
告」と題しオンラインにて入江事務局が
発表を行いました。

・献眼登録者数 0名

　年度累計 0名

・献眼者数 2名

　年度累計 8名

・奉仕銀行助成金 0円

　年度累計 750,000円

・寄附金収入 160,000円

　年度累計 346,000円

・賛助会費収入 100,000円

　年度累計 634,000円

・募金収入 22,159円

　年度累計 22,159円

[寄附金等収入合計] 1,752,159円

《6月の事業実績の概要》
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新役員のご紹介

去る7月8日に理事会を開催し、理事長・副理事長・常務理事の互選を行いました。

新役員・評議員は下記の通りになりました。皆様よろしくお願い致します。

評議員（４年任期）

砂子坂和夫・道井秀樹・山森峰克・中井盛博・五百﨑 平・五十嵐 務・今井節子・水口 淳・黒田康二

藤田淳一岡本葉子・入坂文一・辻井益雄・南 俊正・笊畑孝生・前佛栄一・菅野寛二・表寺剛将

高平 伸・柏原京子・高縁 勲・由井 崇・竹中勝治・若森征雄・北林和正・林 真孝・橋本隆一・関 勝

毛利克彦・水越正之・八嶋祐太郎・荒谷謙治・嶋田仁司・根尾まり子・長原好成 （以上35名）

理事 （２年任期）

大黒幸雄（理事長）・磯野敏雄（副理事長）・牧 亨（副理事長）

森 弘（常務理事）・木村正明（常務理事）

高田 眞・伊勢豊彦・野村謹吉・笠島學・藤巻篤子・林 篤志・中尾順一・木内哲平・柴 雅棋

片山壽夫・藤塚由紀子・宮本眞弓・筏井晴夫・門前昌志・熊野 清・畠山志郎・苗加康孝・中川伸一

前田隆夫・松田憲昌・神嶋利夫・坂東 昭・杉木徹・舘 良一・辻󠄀井利男・太田秀夫・藤井泰三

中田眞法・小松千秋・久保健三・今井 司・真田宏一・原野博明 （以上38名）

監事（４年任期）

高瀬清春・石村正男 （以上2名）

相談役
中川忠昭・渡辺守人 （以上2名）

評議員選定委員 （４年任期）

山森峰克・高瀬清春・福田義久・永川武文・入江真理 （以上5名）

◆理事会を開催いたしました

６月８日、富山県民会館にて理事会を開催いたしました。「令和2年度事業報告並びに決算報告承

認の件」「定時評議員会の招集について」それぞれ承認されました。

◆評議員会・評議員選定委員会を書面表決にて開催いたしました

６月25日、評議員会並びに評議員選定委員会を開催いたしました。

評議員会では「令和2年度事業報告並びに決算の承認の件」と「任期満了に伴う理事及び監事の選任

について」それぞれ承認されました。 評議員選定委員会では、「任期満了に伴う評議員の選任につ

いて」、それぞれ承認されました。

理事会・評議員会・評議員選定委員会を開催しました


